

Le corps sans vie du nommé Kengne Christian employé d'une entreprise de téléphonie mobile a été découvert le dimanche 25 février 2018 dans son appartement à Bonabéri.

D'après le récit de Radio Balafon, cette victime célibataire et sans enfants qui était introuvable depuis 03 jours, a été retrouvée suspendue au bout d'une corde dans son appartement au quartier Bonabéri.

La cause de ce suicide serait selon certaines indiscretions, due à la dette de ce dernier envers son employeur.

La dépouille sera inhumée dans son village natal à Bansoa dans le département de la Menoua région de l'Ouest.

Aussitôt alertés, les éléments des forces de l'ordre sont descendus sur les lieux et une enquête à été ouverte afin d'élucider les mobiles de ce suicide.